

CARTA DEL DIRECTOR

Estimados lectores:

Durante los meses de junio y julio de este año se desarrolló en las instalaciones de la casa central del Centro Naval, un simposio sobre El Atlántico Sur-Visiones y Posturas.

Dicho simposio fue organizado juntamente con la Universidad Nacional de La Plata y el Universidad Tecnológica Nacional.

Durante su transcurso expusieron diversas personalidades del pensamiento estratégico y geopolítico nacional, representantes de las embajadas de Sudáfrica, Brasil y Uruguay, miembros del Estado Mayor Conjunto de las FF.AA., del Estado Mayor General de la Armada y representantes del Ministerio de Relaciones Exteriores de la Nación.

La calidad, profundidad e innovación de los conceptos vertidos durante el desarrollo del simposio nos ha llevado a transcribir la mayor parte de las exposiciones en este número, con el objeto de informar sobre su contenido a aquellos socios que no hayan podido concurrir a la totalidad o parte del evento. Teniendo en cuenta la importancia que reviste el área analizada para la Nación y, en particular para los oficiales de la Armada, es nuestra intención seguir organizando este tipo de eventos y reproducirlos en nuestro Boletín para conocimiento e información de los socios de la Institución.

En este número también recordamos y rendimos homenaje al Almirante D. Manuel García-Mansilla, primer Presidente del Centro Naval, al cumplirse 200 años de su fallecimiento el próximo 18 de agosto.

Nuestro próximo número volverá a contar con los tradicionales artículos escritos por nuestros asociados con el objeto de revitalizar ese espíritu de cuerpo que aún late en los corazones marinos y que, tal como se expresa en los objetivos de nuestra Asociación, facilite el estrechamiento de vínculos de camaradería y de protección recíproca entre sus miembros.

Contraalmirante VGM (R) **Julio A. Covarrubias**
Director del Boletín del Centro Naval